

## 平成24年度太陽の丘事業報告

太陽の丘も新体系に移行して職員の増加、入れ替わりと変化の多い1年となりました。

夜勤体制をすることで、職員の勤務体制が大きく変わり職員が40名となりましたが、休日勤務の振替休日や夜勤明け等で職員と1週間顔を見ないことがあります。

今までは職員も利用者の方が重度であれば3.3人に一人の職員配置でしたが、今では常勤換算となり職員数は増えても処遇の低下が出てきます。

しかし太陽の丘ではそういったことの無いように職員配置心がけています。グループホームかつらぎ荘は、在籍者2名で（1名は勤務する会社の近くに転居したため。）グループホームふあんふあんは、現在在籍者はおりません。

グループホームに関しましては、かつらぎ荘はこのまま継続して入居者の方の確保に努めたいと思います。ふあんふあんにつきましては、廃止の方向で協議中となっておりますが、新たに敷地内に建設中のケアホームを新規に開始して、平成26年にグループホームとケアホームの一元化時にはグループホームとして活用していく予定にしています。

短期入所につきましては順調に経緯しており、今後も利用者の確保に努めていきたいと思っています。